

重ねて、銚子支部の皆さんに訴える

動労千葉はこの間一貫して、銚子支部の大同団結と支部及び組合員の利益と将来のためにあらゆる努力をつみ重ねてきました。しかし、不幸にも六月二〇日の臨時支部大会において、動労「本部」派のゴリ押しによって、銚子支部の解散＝分裂が強行されました。しかも今日に至るや、「本部」反動分子と土屋一派は、銚子の分裂を動労千葉が行った等と逆宣伝しています。

銚子支部のみなさん！全組合員のみなさん！
動労千葉はこの間一貫して、銚子支部の大同団結と支部及び組合員の利益と将来のためにあらゆる努力をつみ重ねてきました。
しかし、不幸にも六月二〇日の臨時支部大会において、動労「本部」派のゴリ押しによって、銚子支部の解散＝分裂が強行されました。しかも今日に至るや、「本部」反動分子と土屋一派は、銚子の分裂を動労千葉が行った等と逆宣伝しています。
銚子支部のみなさん！ この「本部」派の分裂策動を糾弾し、今日の銚子支部の無権利状態と不幸な事態を早急に克服し、一日も早く動労千葉に結集し、千三百組合員と共に、自らの利益と権利を守るために奮闘しようではありませんか。動労千葉は、六月二九日の動労千葉銚子支部結成にむけた準備委員会の仲間を先頭とする多くの仲間の皆さんの努力に全面的に賛同し、あらゆる支援をおしまない決意です。

銚子支部のみなさん！
「本部」反動分子のデマと敵対をはねのけ、六・二九動労千葉銚子支部結成大会を圧倒的に成功させようではありませんか。

「本部」反動分子の一貫した分裂策動

【「業務再開」というウソとデマについて】

「本部」反動分子と裏切り者土屋粹一派と結託した銚子内一部「本部」派の諸君は、六月二〇日

の銚子支部臨時大会において「解散」を強行しました。そして、このことをもって「津田沼三信ビル」「竹内」らは、その日のうちに当局に対し、

① 銚子支部は六月二〇日、三三名で「業務再開」したこと。

② 支部三役は、大川支部長・石津副支部長・菅谷（任）書記長である。

などのことを通告し、さらには六月二二日付で「再建地本」委員長山下某の名をもつて正式文書で当局に通告されている事実をみても明らかであります。しかし、この間の動労千葉の銚子オルグの中での「津田沼三信ビル」「竹内」による「通告」が、当の大川・石津・菅谷（任）など「本部」派三役に就任したと称する人たちの口から全くのウソとデマであることが明らかとなっています。すなわち、

① 六月二〇日の臨時支部大会後十数名が市内の旅館に集まつたことは事実である。

② そして、たしかに、「本部」から「業務再開」の話しがあつたことも事実である。

③ しかし、自分が個人として「本部」に行くことはあっても、他の皆んなが必ずしも「本部」に行くかどうか、まだ決めてないので、今ここで「業務再開」ということにはならない。

④ 従つて、「津田沼三信ビル」が「業務を開いた」などといつても銚子には関係のないことだ。というのが実情だということです。

【「乗務員分科会費」および

「共済千三百円」の徴収問題について】

去る一月二七日の「業務再開」方針を満場一致否決し、再び「銚子は中立」との決定をした銚子支部臨時大会後、新たに菅谷（任）執行部が発足しました。そして三月二〇日の職場集会において

全ての銚子支部のみなさん！
今こそ「六・二九大会」を新たな出発点として、「本部」反動分子と土屋一派の銚子支部分裂＝解体策動を粉碎し、銚子支部の利益と大同団結を守りぬくため、勇気をもつて共に起ち上ろうではありますか。



81.6.28

No. 777

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)四三二七二〇七
